
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に基

づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会 議 名  恵那特別支援学校 学校運営協議会  （第１回） 

 

２ 開催日時  令和６年６月５日（水）９：３０～１１：３０ 

 

３ 開催場所  知新会館（恵那特別支援学校隣接） 

開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会  長  市岡 知訓  当校ＰＴＡ会長 

副 会 長  宮地 喜義  岩村地域学校協働活動 推進委員 

籠橋 美憲  岩村コミュニティセンター 三学塾塾長 

加藤 愛子  地域住民(岩村城女太鼓代表) 

齋藤 寿久  特定非営利活動法人くわのみ放課後等デイサービス 

       日中一時支援事業 りんごクラブ（管理者） 

鈴村 由香  障害者地域支援センター 結        

長谷川則子  認定ＮＰＯ法人かがやきキッズクラブ 

（理事長 施設管理者） 

渡邉 康正  明知鉄道株式会社（代表取締役 専務） 欠席 

       

学校側   三島 祥江  校長 

渡辺 敏昭  事務部長 

保  義博  教頭  

              久保 恭子  小学部主事 

              後藤 正樹  中学部主事 

              片山 麻紀  高等部主事 

              野村恵美子  教務主任 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）作業製品の価格設定について 

学校１： 令和６年度高等部作業製品価格一覧表にて提案し、新製品の展示・説明をした。 

意見１：木工班の製品のクオリティーが高い。 

意見２：全体的にもう少し価格を高く設定してもよいのではないか。 

学校 ： 営利目的ではなく学習の一環での成果物のため低価格で提供している。 

意見３：どの製品も手作りで細かく作られていた。大変良いものが出来上がっている。校外の

方にも広めたい。 

意見４：今年は購入することができるか 

学校 ：今年度は、恵那市と中津川市の総合文化祭で、各市の施設を利用した販売会を計画し

ている。また、昨年度実施した、恵那市役所内での販売も検討している。 

（２）令和６年度学校運営基本方針について 

    学校 ：令和６年度学校概要及び学校運営基本方針について説明 

    全委員：異議なし 

（３）地域とともにある学校 



学校 ：協議のテーマについての説明、恵那特別支援学校の教育活動について 

意見１：毎月、岩村町内の広報誌で特別支援学校を取り上げている。今年度は、岩村の小中学生

や地域の方との交流を計画したい。 

意見２：太鼓の交流を通して、イベントで中学生と一緒に演奏できるよう同じ曲を練習するとよ

い。 

意見３：校内作業実習で高等部の生徒が、B型作業所と同じ作業を行っていた。卒業後を見据え

て、作業所と交流できると良いのではないか。 

意見４：小学部の児童が落ち着いて椅子に座って学習する素敵な姿を見ることができた。放課後

等デイサービスを利用している時とは違う様子が見られてよかった。 

意見５：地域学校協働活動推進委員として、小学校や中学校と地域を結びつける活動を行ってい

る。今年度は、恵那特別支援学校と岩村の地域をつなげる働きかけを行いたい。早速、

「いわむら城下町クラフトフェア」に 恵那特別支援学校のブースを設置した。地域の

人に見てもらう機会を多く提供したい。 

意見６：防災や地震への対策はどうしているのか。校区が広いため、保護者はいざという時に迎

えに来られないのではないかと心配している。地域の協力も必要ではないか。 

意見７：今年度、ＰＴＡでは防災研修や地域でのつながりを大切にしたいと考えている。講師を

招いて防災研修を計画したり、炊き出しをしたりする活動を検討している。また、地域

ごとの連絡網も今年度作ることができた。 

学校 ：岩村の自主防衛隊との連携も進めている。 

意見８：自力通学生が通学途中で災害にあった時も心配である。 

学校 ：災害時や困ったときの対応について、生徒が自分で考え行動できるよう支援をしている。

困ったときは駅等から動かず、保護者や学校に連絡ができるよう指導をしていきたい。 

意見９：災害時に避難させてもらえるよう地域のガソリンスタンドと提携をしている学校もある

と聞いた。 

意見10：ガソリンスタンドや公共の施設等と連携ができるよう検討する。 

 

６ 会議のまとめ 

・第１回学校運営協議会では、会長を市岡知訓氏、副会長を宮地喜義氏とすることの承認が得られ

た。 

・第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の学校運営基本方針について承認が得られた。 

・高等部作業製品の販売価格について委員に意見を求め協議を行い、承認が得られた。 

・各評議員の方から、様々な提案をしていただけた。岩村町内の高齢者施設や事業所との交流、岩

村町内にある店舗での販売体験など、地域の方や資源を有効に活用し教育活動を進めていきたい。 

また、岩村町内の店舗で、カフェ体験や製品の販売を行えるよう調整する。 


